



# HECHOS MUNICIPALES



Alcalde y Concejales

## PREMIAN A GANADORES DE CONCURSO: "UN DIBUJO DE NAVIDAD PARA LINARES 2014"



**MUNICIPALIDAD  
DISTRIBUIRA CONTENEDORES  
DE BASURA EN CAJONES  
PRECORDILLERANOS**



**DELEGACIÓN DE  
EMPRESARIOS CHINOS  
BUSCA INVERTIR EN  
LINARES**



**MAS DE 12 MIL NIÑOS DE  
LINARES RECIBIRAN  
JUGUETES ESTA NAVIDAD**



**Emprendedores de Turismo:  
CON RECURSOS DEL MUNICIPIO ESTÁN OPTIMISTAS ESPERANDO LA TEMPORADA ESTIVAL**

Los emprendedores de turismo están muy optimistas, porque han recibido un dinero extra que les permite mejorar su fuente de empleo y dejarla en atractivas o cómodas condiciones para recibir a los visitantes en esta temporada estival que se avecina.

Cada uno recibió 500 mil pesos, que fueron postulados al Fondo Municipal de Turismo. Son 10 los ganadores de sectores como Achibueno, Embalse Ancoa, San Víctor Álamos y Palmilla.

En la oportunidad, el Presidente de la Comisión de Turismo, Concejal Osvaldo Rojas, hizo un llamado a preferir el turismo local “tenemos bonitos lugares, nuestros emprendedores están con ánimo de trabajar bien, ofrecer un buen servicio y queremos que a Linares le vaya bien en turismo”.



Por su parte, la encargada de la oficina municipal de turismo,

Verónica González, anunció que esto es parte de un trabajo intenso que se viene para fortalecer este ámbito “el municipio se ganó un proyecto sobre contenedores de basura para instalarse en la precordillera, es realmen-

te un gran aporte de la oficina municipal de turismo, 69 contenedores de 360 litros y 93 de 1.100 litros, todo avaluado en 23 millones de pesos”

Cabe destacar que previo a la entrega de cheques, hubo una charla informativa explicada por el Director de la Cámara de Comercio Nacional y Turismo, Alex Thiermann, sobre Asociatividad y Capacitación. “Hoy vine a hablar sobre qué es la Asociatividad, Servicios y Capacitación, porque es importante resaltar que solos no somos nada, y también está la importancia de la capacitación, que la gente sepa y atienda mejor”.

**Aún hay otras necesidades por corregir:**

**CERCA DE 200 MILLONES DE PESOS SE INVIERTEN EN INFRAESTRUCTURA PARA EDUCACIÓN**



El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, llegó hasta la Escuela “Los Leones”, donde se realizó el acto de cierre año escolar 2014, para informar acerca de la millonaria inversión que se hará a partir de los próximos días en educación. La cifra bordea los 200 millones de pesos.

Junto a la Directora de la Escuela “Los Leones”, María Angélica Campos, se comunicó que aquí se mejorará en el lugar de alimentación, que quedarán en perfectas condiciones.

El proyecto es financiado por el Ministerio de Educación, por 49 millones 983 mil 223 pesos, y con el mismo trabajo se beneficia a las escuelas de Los Batros y San Víctor Álamos.

“Aquí se arregló la techumbre y luminarias por 12 millones de pesos, y el ministerio de educación nos acaba de aprobar el proyecto para mejorar la cocina y comedores de tres escuelas. Hay otras iniciativas para el liceo Politécnico y Escuela ‘Isabel Riquelme’; se empiezan a construir este mes, es decir, en marzo nuestro alumnos estarán en buenas condiciones”.

Se comunicó el mejoramiento de fachada y sala de profesores del Liceo Politécnico “Ireneo Badilla” por 32 millones 690 mil 680 pesos.

Aparece en listado, la ampliación del área prebásica (sala de Kinder), de la Escuela Uno “Isabel Riquelme”, por 35 millones 236 mil 828 pesos, recursos aprobados por la Subsecretaría de Desarrollo Regional, SUBDERE, a través del PMU (Programa de Mejoramiento Urbano).

Para el Liceo Politécnico, se agrega la licitación del proyecto Paneles Fotovoltaico, por un monto de 81 millones 974 mil 352 pesos, financiado por el Ministerio de Energía “los alumnos podrán tener agua caliente en invierno y verano, un gran avance para este liceo, todas estas obras parten esta y próxima semana”, dice el edil.

Finalmente, el Alcalde Rentería, anuncio que “se aprobó el proyecto para pavimentar la calle de Población ‘Quinta La Libertad’ y calle Bandera, un gran avance en mejoras viales”.



### En lugar provisorio:

## AGILIZAN ARREGLOS EN CECOSF DE NUEVO AMANECER PARA MEJOR ATENCIÓN CIUDADANA

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, fue a visitar el Centro Comunal de Salud Familiar, CECOSF “Luis Navarrete Carvacho”, del sector Nuevo Amanecer, para conocer en qué condiciones se encuentra trabajando el equipo de salud y qué está pendiente por resolver para que los usuarios puedan acceder a una atención completa.

Recordemos que este CECOSF se encuentra funcionando en forma provisoria en dependencias de la Parroquia “San Antonio de Padua”, mientras se construye el nuevo CESFAM en el sitio de origen (calle Carlos Ibáñez del Campo esquina Las Camelias).

Acompañado del Presidente de la Comisión de Salud, Concejal Michael Concha, el edil detectó que en rasgos generales las instalaciones son buenas, pero hay que corregir ciertos detalles con prontitud “el CECOSF está en buenas condicio-

nes, los funcionarios han hecho un gran trabajo para adecuarse, pero hay cosas que faltan, como aire acondicionado, cerámicas, y techumbre en el lado de los container. Estamos preocupados, porque nos interesa entregar una buena atención a los usuarios”, dijo el alcalde.

Por su parte, la Directora Comunal de Salud, Edita Cáceres, pidió paciencia a la comunidad por esta situación que a futuro será recompensada con una gran obra. “Hay una mejora progresiva, faltan detalles puntuales, ya que por norma técnica hay algunas atenciones que no podemos dar. En un plazo no superior a un mes esperamos dar la atención completa. Apelamos a la paciencia, esto es algo provisorio y luego tendrán un CESFAM en condiciones de lujo”.

Además comunicó que la etapa siguiente es preparar las instalaciones para el invierno

“luego vienen los trabajos de infraestructura para el invierno, las salas de espera son todas al aire libre, por lo tanto, hay que corregir eso”.

Rosario Vera, Directora del CECOSF “Luis Navarrete Carvacho”, informó que la atención normal es en las áreas de kinesiología, enfermería,

psicóloga, medicina, también la entrega de leches, alimentos y remedios, se agrega el control para embarazadas, para niños recién nacidos, y entrega de anticonceptivos. “Lo que tenemos pendiente es el examen papanicolaou, la colocación del dispositivo intrauterino T de Cobre y curaciones; a contar del lunes se inicia la toma de muestras de laborato-



## Municipalidad de Linares y Subdere

### REEMPLAZAN 250 NUEVAS LUMINARIAS EN SECTOR NUEVO AMANECER



Con una inversión superior a los 40 millones de pesos se iniciaron los trabajos de recambio de 250 luminarias de alumbrado público de alta eficiencia energética en el sector Nuevo Amanecer.

De acuerdo, a lo manifestado por el Director de Secplan Luis Alvarez, la Sociedad Eléctrica Mataquito, está ejecutando las faenas que consultan el reemplazo de las antiguas luminarias de mercurio de 125 watts de potencia, por 250 modernas lámparas de sodio de alta eficiencia, en el cuadrante comprendido entre las calles: Pedro Olmos, Flavio Torres, Avenida Cardenal Raúl Silva Henríquez y Ernesto Cavichioli, del sector Nuevo Amanecer, trabajos que favorecerán la seguridad pública de unas 700 familias.

Dichas faenas corresponden a la segunda etapa de una iniciativa Municipal, que pretende mejorar la visibilidad nocturna y potenciar la seguridad ciudadana de este populoso sector, “el año pasado se instalaron 300 ampolletas en el área norte del barrio Nuevo Amanecer y este año estamos completando este proyecto con la colocación de nuevas luminarias en el área sur, sin perjuicio de que podamos seguir expandiendo este proyecto hacia otras calles, avenidas o poblaciones de la Comuna”, comentó Alvarez.

Cabe hacer notar, que las obras fueron postuladas y gestionadas por el Municipio local y son financiadas por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE), debiendo estar terminadas de acuerdo a contrato en Enero de 2015.



**Inversión alcanza a los 35 millones de pesos**

**MUNICIPALIDAD DE LINARES DISTRIBUIRA 162 CONTENEDORES DE BASURA EN CAJONES PRECORDILLERANOS**

El Alcalde de Linares Rolando Rentería, recibió personalmente esta mañana en el frontis del edificio consistorial un camión cargado con un total de 162 contenedores de basura, para ser distribuidos en diversos sectores precordilleranos de la Comuna.

En la oportunidad la primera autoridad comunal acompañado de los Concejales Osvaldo Rojas y Michael Concha además de la Encargada de Turismo Verónica González y el Jefe de Servicios Generales Darwin Carrasco, verificaron la calidad de los basureros, los cuales serán de suma utilidad durante esta temporada estival, a objeto de que los visitantes dispongan de este servicio, para proteger de residuos orgánicos nuestros ríos y caminos, aporte que llega justo en el inicio de la temporada estival, fecha en que aumenta considerablemente el número de turistas que llegan hasta las riberas de Ancoa o Achibueno.



Al respecto el Alcalde Rentería, junto con agradecer el trabajo de la Oficina de Turismo y Secplan, que fueron las unidades municipales que elaboraron y gestionaron el proyecto, destacó que estos contenedores, serán un valioso aporte para el turismo y la salubridad de nuestro campo, “estamos cumpliendo un compromiso con los habitantes de los sectores rurales quienes se mere-

cen vivir en lugares limpios y libres de contaminación”, subrayó el edil.

En resumen se trata de 93 contenedores de mil litros, que serán instalados en diferentes puntos del Cajón de Achibueno, Cajón de Vega de Salas, Chupallar, Embalse Ancoa, Lllancanao, Montecillos, Pejerrey, Peñasco, Roblería y San Antonio y 69 contenedores de 300 litros, que se ubicarán en Retén Cajón de Achibueno, Lleo, Peñasco, Roblería, Vega Ancoa, Vega de Salas, El Manzano y Cruce Las Toscas.

A estos receptáculos, se suma un alza contenedor para ser instalado en los camiones que recolectan la basura y que recorren periódicamente las mencionadas localidades rurales.

Finalmente, cabe hacer notar, que este proyecto tuvo una inversión que alcanzó los 35 millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional del Maule a través del FNDR.

**Alcalde y Concejales**

**PREMIAN A GANADORES DE CONCURSO: “UN DIBUJO DE NAVIDAD PARA LINARES 2014**

En ceremonia realizada en el Salón de Honor del edificio Consistorial, se premió a los ganadores de las 5 categorías del Concurso escolar que propicia el Municipio local, “Un Dibujo de Navidad para Linares 2014”, concurso que llega a una nueva versión y la cual se ha instaurado firmemente como es tradición en el municipio local en el mes de Diciembre.

La actividad contó con la presencia del Alcalde Rolando Rentería acompañado de los Concejales, Mario Meza y Michael Concha, además de profesores, directores de establecimientos educacionales, padres y apoderados que acompañaron a los ganadores de esta nueva versión del certamen artístico.

Cabe hacer notar, que estas tarjetas, son el saludo oficial del Municipio, el Alcalde y los Concejales, a las autoridades del país, por lo que las tarjetas, llegan a los más diversos rincones de Chile y el extranjero, comentó el Alcalde Rolando Rentería.

El edil agregó que este año, se instalará un mural en el patio interior del edificio consistorial, con los trabajos impresos en cerámicas especialmente acondicionadas para estos efectos, lo que por supuesto dejará una impronta y un legado para las futuras gene-

raciones de linarenses quienes podrán ver el talento artístico de los niños participantes.

En esta oportunidad los ganadores del con-



curso, fueron los siguientes:

**Categoría A (1° a 2° básico)** : 3° Javier Díaz Muñoz, Colegio Amelia Troncoso; 2° Jordan Remache Males, 2° año Escuela Los Leones y 1° María Freire Pérez, Colegio Cordillera; **Categoría B (3° y 4°)**: 3° Pia Romero Sáez, Colegio la Providencia, 2° Martín

García Vásquez, Escuela Aurelio Lamas, 1° Escarleth Retamal Retamal, Escuela de Lllancanao; **Categoría C (5° y 6°)**: 3° Samara Poveda Cáceres, Escuela Ramón Belmar, 2° Nicolás Villar Gaete, Escuela Carlos Ibáñez del Campo, 1° Débora Aravena Villalobos, Escuela los Leones; **Categoría D (7° y 8° básico)**: 3° Beatriz Parada Rojas, Escuela Ramón Belmar Saldías, 2° Sandra Rebolledo Carrasco, Escuela Santa Bárbara, 1° Rafael Mendez Arcos, Liceo Bicentenario Valentín Letelier; **Categoría E (escuelas especiales y de lenguaje)**, 3° Carolina Parada Bello, escuela N°1 Isabel Riquelme, 2° Valentina Casanova Núñez, escuela de lenguaje San Nicolás, 1° Renato Galarce Vargas, Escuela Especial Las Violetas.

Cabe mencionar que los trabajos recepcionados este año fueron de gran calidad, colorido y creatividad, los cuales fueron evaluados por el jurado integrado por las artistas visuales: Carolina Isla y Doris Vásquez y la Encargada de Turismo el Municipio Verónica González, trió de profesionales que tuvieron la difícil tarea de determinar a los ganadores de esta nueva versión.



## DELEGACIÓN DE EMPRESARIOS CHINOS BUSCA INVERTIR EN LINARES

Una delegación de empresarios chinos, llegó hasta Linares, con la finalidad de hacer un recorrido por distintas empresas del rubro agrícola de la comuna, los visitantes provenientes del país asiático, fueron recibidos por la primera autoridad comunal Rolando Rentería Möller acompañado del concejal Jorge Cuevas Rossel quienes gestionaron la visita de los empresarios realizando las primeras conversaciones para establecer un futuro intercambio comercial en el rubro agrícola.

La máxima representante de la delegación de China, Chen Hongli, gerente general de Honghai Trading Corp, una importante empresa en el ámbito agrícola y de comercio frutícola, mostró un gran interés por acercarse e intercambiar experiencias con productores y empresarios linarenses, ya que uno de sus principales objetivos es la exportación desde Linares a China, de productos tales como: arándanos, cerezas, frutillas y berréis, dejando en claro que nuestra Comuna, posee una gran potencial en este rubro, con una gran calidad de productos agrícolas

que son exportados a nivel internacional. Tras esta primera visita se pudieron concretar algunos negocios en la exportación de arándanos y cerezas con productores locales, los que podrían comenzar a comercializarse a partir del próximo año, a

mejoramiento del mercado internacional y permite un perfecto manejo de las exportaciones.

El Alcalde de Rentería destacó, esta instancia sobre el posible convenio que pueda existir entre empresarios de la comuna, acotando que “este es un primer paso que estamos realizando, hoy se materializó la visita a distintos productores y empresarios para que conozcan la calidad de los productos y en terreno conozcan el proceso de esta, linares es una ciudad de gran riqueza en productos agrícolas y sin duda que muchos son exportados al mundo”

Por su parte el Concejal Jorge Cuevas, destacó que “sin duda esta visita nos deja bastante feliz ya que tras una invitación que hicieramos junto al Alcalde nos damos cuenta que nuestra tierra tiene un gran potencial en el rubro hortícola y frutícola para poder exportar frutas de gran calidad a todo el mundo, abriendo nuevos mercados, siendo el Chino uno de los más grandes e importantes a nivel mundial” acotó la autoridad local.



objeto de ser parte de un proyecto que buscan hacer de China nuestro principal comprador de productos frutícola, además expusieron algunas tecnologías en el área de maquinarias agrícolas que fortalecen el

## Por una inversión de superior a los 13 millones de pesos

### MUNICIPALIDAD DE LINARES CONSTRUYE AREAS VERDES EN CALLE MARIO DUEÑAS

Iniciados se encuentran los trabajos de construcción de áreas verdes en calle Mario Dueñas, en el tramo comprendido entre Manuel Rodríguez y O'higgins, obras que está ejecutando el Municipio local con presupuesto propio y que mejorará el rostro de este sector que se encuentra contiguo a la Villa Corporación.

Las faenas que realiza la empresa de Carlos Valenzuela, partieron con el arranque de algunos añosos Acacios, limpieza y despeje de la solera, para luego proceder con la plantación de césped y árboles nativos, la construcción de asientos de concreto, la instalación de basureros, adcretos, maicillo y la reparación de veredas en mal estado.

La idea según explicó el Director de Secplan Luis Alvarez, es embellecer el sector y evitar el estacionamiento de vehículos y el botadero de

basura sobre la solera, que era el reclamo que presentaban los vecinos de la Villa Corporación, “para lo cual la solución era transformar y dar vida a este espacio público”, comentó el profesional.

Los trabajos, que demandan una inversión de 13 millones y medio de pesos, son financiados íntegramente con presupuesto Municipal y deberán estar terminados a fines de Enero de 2015.





## Fortalecimiento a la comuna:

### ALCALDE ROLANDO RENTERÍA RECIBE PROPUESTA DEL PLAN LINARES



El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, recibió de manos del Rector de la Universidad de Talca, Álvaro Rojas, el Plan Estratégico de Desarrollo Económico para Linares, que se ejecutó a través del proyecto Plan Linares.

Dicha iniciativa nació en 2013, desde el Ministerio de Desarrollo Social, ante la preocupación y planteamiento de las autoridades locales por la tasa de desocupación laboral (8,3%), sumado al informe "Pobreza Urbana" de la OCDE 2013, que mostró que la comuna presentaba una des-

ventaja considerable en áreas como vivienda, pobreza, densidad habitacional, etc..

El fin del "Plan Linares", era realizar esfuerzos que contribuyan a superar los actuales niveles de cesantía y pobreza, y reactivar la economía local; Fue la U. de Talca, que estuvo a cargo del estudio, proyecto financiado por la SUBDERE, por 45 millones de pesos.

El informe fue desarrollado en tres fases: diagnóstico de los aspectos socioeconómicos y competitivos de Linares, análisis del desarrollo social de Linares (considerando educación, empleo y desempleo) y tercero, descripción del desarrollo económico local.

El Alcalde de Linares, explicó cómo recibe el municipio dicho informe "con mucho entusiasmo e ilusión de que este camino que nos ha entregado la universidad sea el futuro de un gran Linares; la idea es marcar un desarrollo para sacar la comuna adelante".

Por su parte, el rector de la casa de estudios, dijo lo siguiente "se necesita articular con medios regionales y nacionales, en la búsqueda de lo que será mejorar los ingresos de las personas, su empleabilidad, y aprovechar el territorio, aquí hay enormes oportunidades de desarrollo para explotar".

Para la elaboración del plan se desarrolló un trabajo en conjunto con juntas de vecinos, comercio, comités de variados rubros; los principales problemas detectados fueron: falta de empleo permanente, bajos sueldos, falta de empresas de servicios, falta de apoyo al emprendimiento, bajo nivel de capacitación, entre otros factores.

Dentro de las líneas próximas a ejecutar, se propone atraer a nuevas empresas, aumentar el emprendimiento, mejorar las capacitaciones, ejecutar programas integrales, crear una corporación pública - privada, crear un banco ganadero, crear un centro de transferencia tecnológica y desarrollo en berries, fortalecer el turismo con identidad local, entre otras ideas a considerar, y sobre las cuales, ahora las autoridades deberán poner en práctica para potenciar a la comuna.

## Municipalidad de Linares y OPD

### NIÑOS DEL CONSEJO COMUNAL DEL LA INFANCIA PRESENTARON SUS DEMANDAS A LAS AUTORIDADES

Diversas inquietudes presentaron los niños que conforman el Consejo Comunal de la Infancia a las autoridades, en el marco del plan de trabajo que está llevando a cabo este organismo que funciona bajo el alero de la Oficina de Protección de Derechos (OPD) de la Municipalidad de Linares.

El la oportunidad los niños integrantes del Consejo, pertenecientes a las escuelas Carlos Ibáñez del Campo, España y Pedro Aguirre Cerda, manifestaron su preocupación frente a temáticas tales como: el alto número de personas en situación de calle, la pobreza, el consumo de drogas en la juventud, la problemática de los perros vagos, la falta de equipamiento y de espacios de recreación y esparcimiento al interior de los colegios, la discriminación hacia las personas de menos recursos, entre otros temas coyunturales del ámbito social, comunitario y educacional.

En este aspecto, las autoridades participantes entre las que se encontraban, la Directora Regional de Sename, Ana Reta-

mal, el Concejal Michael Concha y la Directora de Desarrollo Comunitario (Dideco)



María Claudia Jorquera, recogieron las inquietudes planteadas por los menores, señalando que siempre es importante abrir espacios de participación y diálogo, en donde se promueva el reconocimiento y ejercicios de los derechos de los niños y jóvenes de nuestra comuna.

Por su parte la Directora de la OPD Pilar Castillo, señaló que este Consejo viene funcionando desde hace varios meses con niños de tres escuelas municipales apoyado por nuestras profesionales, quienes, a través, de un cabildo trabajaron tres ejes temáticos (social, educación y comunitario) con los cuales estamos generando un espacio de participación, en donde los propios niños y jóvenes discuten, toman decisiones y exponen ideas y temáticas que los involucre directamente.

"Me parece fantástico que escuchen nuestras opiniones, lo que nosotros pensamos de Linares, lo que podemos apoyar con algunas ideas que nosotros damos, en algunos temas, tales como: la contaminación, la discriminación y las drogas, por ello, es que hace falta contar con un centro de rehabilitación, que ayude a los niños y jóvenes que caen en las drogas", comentó Sebastián Carrasco de la Escuela España.

## Colocación Primera Piedra:

### ALCALDE RENTERÍA DESTACÓ EL DESARROLLO PARA LINARES CON LA UNIVERSIDAD DE TALCA



En ceremonia de Colocación de Primera Piedra de la Universidad de Talca, Campus Linares, el Alcalde Rolando Rentería, valoró que por fin se comience a edificar este recinto que causará un impacto considerable no sólo en el lado oriente de la ciudad, “sino que en Linares en general, en el Maule Sur”, agrega el edil.

“Me siento feliz que esta obra por fin empecemos a ver cómo se levanta, un proyecto del que nadie creía, que

muchos cuestionaron, porque decían que era sólo para distraer la atención, un proyecto en el que tanto trabajamos con Romilio Gutiérrez para sacar adelante; el diputado fue el primero en hablar con el rector Álvaro Rojas, para comprometerlo y conocer su voluntad – una disposición que siempre estuvo y nunca fue acogida con seriedad por parte de otras autoridades - entonces nuestra tarea luego de esa res- puesta fue comenzar a buscar un terreno, muchos empresarios locales ofrecieron sitios, pero ninguno era factible para el campus.

Hasta que un día una reunión en Salesianos para intentar reconstruir el templo dañado por el terremoto nos dio en el clavo, la congregación necesitaba los recursos para la iglesia y ellos tenían un sitio apropiado para la uni-

versidad, ahí hablamos con los consejeros regionales e intendente de aquel entonces, para que aprobaran los dineros para la iglesia y comprometieran los recursos para la aprobación de la casa de estudios”, recordó el edil Rentería.

A esto, la autoridad comunal, informó que “esta universidad será un hito en Linares, nuestros jóvenes ya no tendrán que salir de la ciudad para estudiar, será una oportunidad para linarenses, para el Maule Sur”.

La universidad es financiada con recursos del Gobierno Regional, por una inversión de 6.600 millones de pesos, un edificio de 6.380 m<sup>2</sup>., “estamos con pedagogías en matemáticas y próximo año pedagogías en inglés, ya para el 2016 se amplía la malla vinculado a la educación, esperamos tener dos mil alumnos, y que esta casa será un modelo de universidad provincial. Seremos un aporte en los artístico musical, y explotaremos el desarrollo social con la comunidad”, dijo el rector.

## En Linares:

### 12 MIL NIÑOS RECIBIRÁN JUGUETES POR NAVIDAD QUE APORTA EL MUNICIPIO

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, informó que el municipio a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario, DIDECO, está haciendo la entrega de los juguetes para los niños y niñas de familias de menores ingresos con motivo de la celebración de navidad.

El aporte se hace a los comités de navidad, juntas de vecinos o jardines infantiles, pues la idea es llegar al grupo objetivo que este año beneficia a embarazadas, niños y niñas de 0 a 9 años, y personas con discapacidad mental independientemente de su edad.

El edil, dijo que en total son 12 mil los beneficiados que aparecen en los registros de 241 comités “la inversión este año es de 38 millones de pesos, que esperamos poder ir mejorando para cada navidad, se han elegido juguetes de buena calidad, porque queremos que realmente sean

de utilidad para quienes los reciben, hay que considerar que muchos de estos niños recibirán este regalo como único obsequio en navidad, entonces es



importante saber elegir bien, hacerlo con respeto y mucho cariño hacia ellos. Espero estar presente en el máximo de actividades que organicen los comités en sus sectores para compartir con

ellos de esta hermosa fiesta”.

En la oportunidad, directoras de jardines infantiles llegaron a retirar los aportes y agradecieron esta ayuda, explicaron que ya se tiene coordinado hacer entrega de los juguetes a los párvulos de todos los establecimientos Vía Transferencias de Fondos, VTF, en forma masiva, en la piscina municipal, con un entretenido show donde participe el edil y concejales.

Mónica Rivera, Directora Jardín Infantil “Blanca nieves”: “estoy muy contenta, porque los juguetes están muy bonitos, le agradecemos al señor alcalde, los niños van a quedar muy felices; el municipio se esmera en que cada año los juguetes sean más hermosos y así darles una mejor navidad a los niños, quienes muchas veces en sus casas no tienen un viejito pascuero presente”.